





## LOS FUTBOLISTAS PROFESIONALES NECESITAN MEJORES MEDIDAS DE PROTECCIÓN

La difícil situación que vivieron nuestros compañeros de Millonarios F.C., el viernes pasado en Santa Marta, demuestra que en Colombia los futbolistas profesionales y todos los integrantes de una delegación deportiva se encuentran en estado de vulnerabilidad frente a las agresiones de los desadaptados, debido principalmente a la falta de planificación de autoridades locales y clubes, que en algunos casos no ofrecen esquemas sólidos de seguridad y protección, especialmente cuando se trata de equipos tradicionales y de gran popularidad, que son el blanco favorito de los violentos.

Lo ocurrido el viernes no puede quedar como un hecho violento más, por lo que desde ACOLFUTPRO hacemos un llamado a la Comisión Nacional de Seguridad, Comodidad y Convivencia en el Fútbol para que en las Comisiones Locales implementen planes operacionales que garanticen la protección y seguridad de las delegaciones antes y después del evento deportivo y evitemos estas situaciones repudiables como la ocurrida el viernes pasado, que además de poner en riesgo la integridad física de las personas, afectan gravemente la imagen del fútbol colombiano.

Una escolta absolutamente insuficiente facilitó a los vándalos el ataque contra el bus de Millonarios, por eso es de vital importancia elaborar e implementar planes de movilidad vehicular a través de rutas rápidas y seguras para todos sus desplazamientos, con un robusto acompañamiento policial, y con ingresos a los anillos de seguridad libres de público puesto que, lamentablemente, allí se mezclan los bárbaros que dañan nuestro deporte.

Los futbolistas profesionales y todos los trabajadores del fútbol tienen derecho a la protección por parte de las autoridades del estado, en su vida, honra, bienes, creencias, y demás derechos y libertades, según lo establecido en el Artículo 2° de nuestra constitución.